



Consejo de Informativos

El Consejo de Informativos de TVE lamenta que las Cortes Valencianas, por 49 votos a favor (PP) frente a 42 en contra (oposición) y uno nulo, haya respaldado el cierre de la RTV Valenciana, anunciado hace 21 días por el presidente de la Generalitat Valenciana.

RTVV es una víctima política. Víctima de una pésima gestión y de una creciente politización que desvirtuaron su función de servicio público encargado de algo tan esencial para una democracia como la información y la comunicación. Víctimas son los profesionales a los que se les impidió informar con independencia y veracidad. Víctimas son, sobre todo, los ciudadanos, ya que los medios públicos no pertenecen al poder ni a la mayoría política de turno, sino a todos.

El Consejo de Informativos de TVE reitera que las RTV públicas, y en particular RTVE, han de ser independientes y están obligadas a ofrecer siempre una información plural, rigurosa y de calidad, su gestión ha de ser independiente y los nombramientos han de responder no a fines políticos, sino a criterios exclusivamente profesionales de mérito, trayectoria y capacidad. Las RTV públicas son esenciales para una sociedad democrática, ya que su principal directriz es el derecho constitucional de todos los ciudadanos a una información independiente y veraz.

Miércoles, 27 de noviembre de 2013